



もうすぐ卒業式 6年生に 感謝を込めて

三寒四温の季節となりました。学校のロータリーの梅の花の香りが、春が近づいていることを感じさせています。来週はいよいよ卒業式です。

今月の生活目標は「感謝の気持ちで生活しよう」。学校では、3月5日(水)のロング昼休みに、6年生に感謝の気持ちを伝える「ありがとうの会」を実施し、校旗や、委員会、クラブの引継ぎを行いました。在校生からは合唱「大空がむかえる朝」を贈り、6年生はそれに応える形で「木星」の合奏を披露しました。ここ数週間は各教室から、練習の歌声が毎日聞こえていました。練習の成果を発揮し、お世話になった6年生に感謝の思いを込めた歌のプレゼントができました。

本格的に卒業式の練習も始まっています。呼名に「はいっ」としっかりと返事をし、卒業証書を受け取る6年生の姿に成長を感じます。今年度は、式に参加するのは4年生以上ですが、1年生から3年生も登校し見送りを全校児童で行うことといたしました。厳粛な中にも、温かい卒業式にしたいと考えております。ご理解・ご協力をお願い申し上げます。



6年生 お世話になりました



卒業式の練習がはじまりました



先生方一人一人へのメッセージありがとう

今年度最後の避難訓練『不審者対応』

学校では、地震、火災、原子力等、様々な場面を想定した避難訓練を行ってまいりました。2月18日(火)には、今年度最後の避難訓練を実施したところです。あってはならないことですが、不審者が校内に侵入した場合を想定し、ベランダを伝って隣の教室に逃げる、教室の内側からバリケードを作る、安全を確保して体育館に集まるなど、避難の仕方を確認するとともに、教職員も、実際にさすまたを使って不審者を取り押さえる訓練を行いました。

正門の門扉の開閉等については、「学校をよくするためのアンケート」でも保護者の方にご意見をいただいております。学校としても児童の安全を最優先に考え、これまで以上に具体的な対応をとってまいります。保護者の皆様にもご協力いただくことがございますので、具体策につきましては次の学校だよりでお知らせいたします。

